

Schock für Kakashi oder Happy End für Sakura und Sasuke

Saku/Sasu Ten/Neji Epi ist hochgeladen aber noch net da!

Von Treacherous

Epilog: Happy End!

Und nun ist der epi da! Hoffe das er euch gefällt. Da ich keinen plan habe wie ich das schreiben soll mache ich es mal aus Sakura´s Sicht.

++++
++++

Nervös wippte Ino neben mir auf und ab, auf und ab:

"Man Ino! Du machst mich ganz Nervös! Kannst du mal aufhören!", bat Tenten neben mir,

"Saku-chan! Dreh dich mal um! Hina-chan! Holst du bitte Yumiko?! Die kleine muss noch die Blumen kriegen!"

"Das du mit waffen umgehen kannst wusste ich ja aber das du so eine gute Organisatorin bist, ist mir neu!", meldete ich mich zu Wort.

"Einer muss ja nen Klaren Kopf bewahren!", meinte Neji der gerade eintrat.

"Raus!", meinte Tenten.

"Aber Maus! Ich sag Sasuke nichts!"

"Aber keine Person des männlichen Geschlechts darf Sakura sehen!", meinte Temari und machte mein Haar.

Neji seufzte und verschwand. Ino lief raus und holte sich was zum trinken.

"Endlich ist die weg!", seufzte Tenten.

"Ten-chan! Sie hat meine Handschuhe!", brüllte ich.

"Oh Nein Ino! ", kreischte sie und rannte auch raus.

"Tenten! Du musst doch mein Kleid machen!", rief ich ihr nach.

Die Tür ging wieder auf und Yumiko kam rein:

"Oh meine kleine! Du bist Bildhübsch!"

"Mami! Beeile dich! Papi geht gleich nach Hause!"

"Das würde ich zu verhindern wissen!", grinste ich.

Ich bekam jetzt erst mit das Hinata wieder da war:

"AHHHH! Hinata! Machst du bitte mein Kleid weiter?! Tenten hat mich einfach stehen gelassen!"

Hinata lächelte und kam zu mir:

"Ist doch alles fertig!", stellte sie fest.

"Echt? Gut!", seufzte ich zufrieden.

Ino und Tenten kamen wieder rein. Beide mit hoch rotem Kopf. Sie hatten wohl Streit. Ino gab mir dir Handschuhe die ich auch anzog.

"Haut ab!", grinste ich. Alle verschwanden, bis auf Yumiko und Tenten. Die Musik begann.

"Okay Spatz! Jetzt mach Mami und Daddy stolz und verteile die Blumen!", lächelte ich.

"Aber dadurch wird der Boden doch schmutzig!"

"Glaub mir, Yumiko, dieses Mal darf er es sogar!", meinte nun Tenten.

Yumiko rannte raus und kurz darauf hörte man lautes Gelächter und Tenten verschwand. Ich wusste schon was passiert war. Yumiko hatte sich langgelegt. Sie war einfach zu oft bei Naruto. Als das Lachen aufgehört hatte kam mein Vater rein.

"Du bist Bildhübsch, Sakura!"

"Danke Daddy!"

"Und bereit?"

"Klaro!"

Ich hakte mich bei meinen Vater an und zu 2 liefen wir durch einen Flur, in einen großen Saal. Die Leute die gerade noch saßen standen nun auf. Die Musik begann wieder und Sasuke drehte sich um. Er wirkte erstaunt. Ein lauter Applaus fing an. Sasuke hatte Yumiko auf den Arm.

"Papa? Könne wir schneller machen?", fragte ich aufgeregt.

Wir gingen etwas schneller so das ich schnell bei Sasuke und Yumiko stand:

"Sakura! Du siehst wunderschön aus!", flüsterte Sasuke.

Ich lächelte ihn dankbar an.

"Nun gut! Fangen wir an! Sasuke Uchiha! Wollen sie die hier stehende Sakura Uchiha zu ihrer Frau nehmen, sie ehren und achten bis das der Tod euch scheidet, so antworten sie bitte mit <Ja ich will>!"

"Ja ich will!"

"Sakura Uchiha! Wollen sie den hier stehenden Sasuke Unchiha zu ihren Ehemann nehmen, ihn ehren und achten bis das der Tod euch scheidet, so antworten sie bitte mit <Ja ich will>!"

"Ja ich will!"

"Die Ringe bitte!"

Meine jünger Cousine brachte sie breit Grinsend. Wir beide steckten sie uns gegenseitig ran und schauten einander in die Augen:

"Sie dürfen die Braut jetzt Küssen!"

Damit besiegelten wir unsere Ehe endgültig, mit einem Leidenschaftlichen Kuss. Ein lauter Applaus ertönte, den Naruto auch gleich wieder mit folgenden Worten verstummen lies:

"Und jetzt ist POLTERABEND angesagt!"

Ich lächelte wieder, Naruto war unverbesserlich. Team 7 hatte sich echt positiv verändert. Naruto war mit Hinata zusammen, diese war im 5 Monat Schwanger.

Sasuke und ich hatten eine 6 Jährige Tochter und waren glücklicher denn je.

Aber auch die anderen Teams hatten sich verändert:

Lee hatte nun endlich auch die Liebe seines Lebens gefunden. Und man kann es glauben oder nicht: Sie sahen sich zum verwechseln ähnlich, zum glück hatte sie langes Haar.

Neji und Tenten waren schon ein halbes Jahr früher in den Stand der Vermählten getreten. Tenten hatte uns vorher los geschickt, damit wir Neji's Vater finden konnten. Das war eine Überraschung für ihn als Neji seinen Vater sah. Im ganzen

waren die 2 mit ihrem 3 Monate älteren Sohn, als Yumiko, ganz glücklich.

Auch Shino hatte endlich seine Freundin. Es war Kiba's gleichaltrige Cousine, wobei wir jetzt bei Kiba wären. Er und Temari rattern von einem Date ins nächste. Hinata hatte ich schon erwähnt.

Ino und Shikamaru stritten ununterbrochen mit einander, weshalb sie einfach zusammen gehörten. Ino war im 7 Monat.
Choji hat mittlerweile eine verlobte. Wir kennen die glückliche allerdings immer noch nicht.

Im großen und ganzen konnte ich mich nicht beklagen. Ich hatte alles. Und war wahrscheinlich die glücklichste Konoichi auf der ganzen Welt!

++++
++++

Das war's! Das war nun ein Happy End vom feinsten! Ich hoffe das es euch gefallen hat!
Bye Bye!
Heagd!!!!!!